
地域密着型サービス（ マザアスホーム だんらん武蔵境 ）議事録 【第 3 回】 

日 時 
2024年 9 月 11 日（ 木 ） 

14：30  ～  15：30 
場 所 

マザアスホームだんらん武蔵境  

1 階事務所 

利用者 
 

 
地域代表 

1 名 

 
地域包括 

1 名 

 
  

事業所 

職員 
１名  

家 族 
2 名 

 

地域医療 

機関者 

 

 
市 職 員  

1 名 

 
  

事業所 

職員 
  

■議題 ■議事内容 

 

１．活動状況 

 

 ○登録者数（市内・市外・合計） 

 ○月別利用者数（月次報告書のとおり） 

 ○要介護度別利用者状況・平均要介護度（月別） 

 ○入退去 

 

２．活動報告 

 ○家事参加状況とレクリエーション、アクティビティ

ーの実施状況 

 ○ボランティア様の活動 

 

３．健康管理に関する状況報告 

 ○定期往診を受けて日常の健康管理・医療支援報告 

 

４．職員人員について 

 ○現在の人員状況  

 

５．その他 

○地域交流 

 ○感染症等の対応等 

 

６．出席者からの要望・助言、意見交換 

 

 

７．次回開催予定の確認 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中、また残暑厳しい中、お集まりいただ

きまして誠にありがとうございます。2024 年度第三回

の運営推進会議を始めさせていただきます。 

 

さて、それでは本題に入らせて頂きます。 

 

１，活動状況について 

 

○登録者数 

・入居ご予約待機者数：問い合わせ 3件 

           待機申込み 8件 

 

※毎月、武蔵野市をはじめとする近隣の居宅介護支援事

業所様へ FAXにて「空室情報」のご連絡をさせて頂いて

おります。毎月ではあり反応は月によって違いますが比

較的ご連絡は頂けております。 

また、入居促進サイトを利用した申込みも増えておりま

す。 

 

○月別利用者数：月次報告書通りとなります 

 

○要介護度別利用者状況・平均要介護度 

 

 要支援 2：0名 

 要介護 1：3名    1階介護度平均：2.32 

 要介護 2：9名 

 要介護 3：5名    2階介護度平均：2.22 

 要介護 4：0名 

 要介護 5：1名    全体平均介護度：2.27 

 

平均年齢：1階 89.2歳  2階 83.7歳 

 

2、入退去 

 

・2024.8.24 １階入居 女性 86歳 介護度 2 

 

 

3、生活状況の報告（前回会議日以降の報告） 

 

・10 月：誕生会・食レク・スポーツの日にちなんで運

動会？ 

 



・11月：バス旅行・誕生会・合唱コンクール？ 

 

・12月：クリスマス・年越しそば・年末年始（おせち） 

 

・壁飾り製作、装飾  YouTube  インスタグラム 

・武蔵野市立中央図書館様より本の貸し出し利用継続 

 

※壁紙などの作成をよく行なっているが、最近では貼り

絵を中心に皆様ができるような方法で作成するように

心がけている。また、レクリエーションなどについては

日々各職員がインターネットを利用しながらご入居者

様が取り組めるようなものを探し提供している。 

 

・2024.9.15  １F 敬老お祝い会 

 ※フラダンスサークル様をお呼びしての演舞会 

 

・2024.9.23  ２F 敬老お祝い会 

 ※津軽三味線演奏会を予定。 

 

 

4、健康管理に関する状況報告 

 

・東郷医院による定期往診を受け、日常の健康管理・医

療支援を受けている方は【17名】 

 

・1階ご入居者様：新型コロナウイルス感染症が 7月に

施設にて蔓延。職員 3名、ご入居者様 6名の罹患となる。 

4 年以上、施設内感染無く過ごしていた為、1 週間で急

激に増えて行った感染者に対応出来ず、さらなる感染を

引き起こしてしまった。弊社看護師の協力、職員、ご家

族様のご協力もあり、なんとか重症化などを防ぐことが

でき、その後後遺症なども無く終息できた。 

 

・2 階ご入居者様：1 階が感染状況ではあったが、職員

の対応や協力にて、2階への感染を引き起こすことはな

く、皆様特に体調不良等も見られず過ごすことができ

た。 

 

5、職員人員について 

 

◎9月現在：正社員 9名  時間給社員：3名 

      派遣社員：5名 

 

・夏場の時期は人の動きはあまりなく 9月頃から動いて

くるのではと推測している。派遣社員さんの切り替えが

施設としては急務だがこれから先、派遣社員の方が主流

となるのではないかと思っている。 

東京都の最低賃金なども 10 月よりあがり、それに伴っ

た賃金上昇は各施設ともすぐに対応はできないと思わ

れるので働き方として派遣を選ぶ方が増えるのではと

見込んでいる。 

 

 



6、その他 

 

・9/9（月）第 2回グループホーム連絡会 

 高齢者支援課の方が主となり、武蔵野市のグループの

管理者が集まり、いろいろな話をする。 

今回はだんらん武蔵境に集合し、施設での困りごと、疑

問や人員不足解消の施策などサックバランに話し合い

をした。またその後施設見学も行った。 

 

・9/13（金）だんらん武蔵境目の前にあるひまわり保育

園の園児さんたちが、敬老のお祝いを持って施設に来て

下さる予定。 

 

・敬老の日に伴い、15日と 23日の 2日間にて各階でボ

ランティア様をお呼びし、催しを開催させて頂きます。

ご家族様もお呼びし少しの時間ではございますが楽し

い時間を過ごして頂けたらと思っております。 

 

○意見等 

 

管理者：運営推進会議に民生委員さんなどをお呼びした

いと考えていて。光風荘さんなどは民生委員さんが来て

いると聞いて。ただ、どのようにお呼びしていいのか、

また連絡先等どのように調べればいいのかがわからず。 

 

市職員：武蔵野市の HP に各地域の民生委員さんのお名

前等が載っているのでそちらで確認はできます。 

 

管理者：そうなのですね、ありがとうございます。 

連絡してみようと思います。 

 

管理者：前回もお話しに出たボランティアさんをこれか

らもお呼びして地域とのつながりを作れればと思いま

して。 

 

ご家族様：亜細亜大学等がボランティアをとても良く行

っているそうですので、私が連絡して見ましょうか。 

 

管理者：よろしいですか。 

 

ご家族様：それでは連絡してみますので、またご連絡し

ますね。 

 

管理者：ありがとうございます。宜しくお願い致します。 

 

管理者：以上となります。本日はお忙しい中ご来訪いた

だきましてありがとうございました。 

次回は 11月 13日を予定していますが、どうでしょうか。 

 

市職員：その日は会議がありまして難しいです。 

ご家族様：その日は予定があって。 

 

管理者：それでは、その次の週または 12 月でもどうで



しょうか。 

 

市職員、ご家族様、福祉の会会長 

12月の第 1週にしましょう。 

 

管理者：承知しました。 

 

次回は 12月 4日(水) 

時間は 14：30～15：30 

と致します。 

 

宜しくお願い致します。 

 

7、次回会議開催予定日の確認 

 

・2024年 12月 4日(木) 14：30～15：30 

 

以上となります。 

 

この度はご参加いただきましてありがとうございまし

た。また次回も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


